

economía mexicana NUEVA ÉPOCA
volumen II, número 1, México, enero-junio, 1993

Enfoques contemporáneos sobre la cuenta corriente

En esta sección se incluyen los ensayos “¿Importa la cuenta corriente? El punto de vista tradicional y el moderno” de Max Corden y “Un marco de análisis teórico para el ‘problema’ de la cuenta corriente” de Raúl Aníbal Feliz, así como un comentario general de Jacques Polak, que se presentaron en el seminario sobre la *relevancia de la cuenta corriente*, que organizó la revista *Economía Mexicana. Nueva Época* en la sexagésima segunda Conferencia Anual de la Southern Economic Association en la ciudad de Washington, D.C., en noviembre de 1992.